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Приведу несколько общих цифр, ха-
рактеризующих  работу Воротынской 
районной организации. Численность 
нашего района около 19 тысяч граждан. 
2664 человека – инвалиды, состоящие 
на учете в Пенсионном Фонде. 1763 из 
них объединены в 32 первичные орга-
низации ВОИ. Так что возможности для 
роста у нас есть.  

Тем более, что во главе первичных 
организаций стоят уважаемые люди, 
имеющие и большой жизненный опыт, и 
необходимые для руководства коллек-
тивом знания.  Достаточно сказать, что 
половина председателей - с высшим 
образованием,  а пятнадцать человек 
можно назвать ветеранами организа-
торской работы с людьми.

О том уважении, которым пользуется 
Всероссийское общество инвалидов  
может сказать уже тот факт, что среди 
делегатов конференции были такие из-
вестные люди как заслуженный ветеран 
Нижегородской области, Почётный 
член ВОИ Валерий Иванович Ефимов; 
Почётный нефтяник Валерий Аркадье-
вич Шабанов; ветеран Вооружённых 
сил, награждённый многими меда-
лями Сергей Васильевич Исайченко; 
имеющая почётный знак «За заслуги 
перед Воротынским районом» Евгения 
Ивановна Пятунина; награждённая По-
чётной грамотой Минсельхоза России  

Людмила Иосифовна Лисова:  депутат 
Семьянской сельской администрации  
Мария Александровна Кручинина; По-
чётные граждане Воротынца Сергей 
Федорович Савин и Людмила Михай-
ловна Кисунина. И многие другие… Как 
не воспользоваться такой высокой три-
буной, какой является областная соци-
альная газета «Здравствуйте, люди!» и 
не упомянуть эти славные имена!

 Главная наша потребность – в здо-
ровье. С оздоровления и начну.  С 2011 
по 2015 год  Воротынская Центральная 
районная больница пролечила  4420  
членов нашей организации. 89 чело-
век  прошли курс лечения в санаториях 
«Пушкино», «Красный Яр», «Сявский», 
«Зеленый город». 96 человек реабили-
тированы в ГБУ «Пильнинский СРЦИ».

Добавлю, что 155 человек получают 
услуги в ГБУ «Комплексный центр» СОН 
Воротынского района» в отделениях 
социально-бытового и социально-ме-
дицинского обслуживания на дому.

Любой человек чувствует себя уве-
ренным, когда он востребован обще-
ством.  Центр занятости  предоставил 
нам к конференции информацию о 
том, что за отчетный период в поисках 
работы туда обратилось 89 инвалидов, 
из них 37 трудоустроены. В том числе 
для 16 человек  специально созданы и 
оборудованы 13 рабочих мест. 

1 0  н а ш и х  т о в а р и щ е й  п р о ш л и  

обучение по программе «Доступный 
интернет».

Коснемся других  системных вопро-
сов, которым сегодня уделяет боль-
шое внимание государство и лично 
Президент России. По реализации 
программы «Доступная среда»  общее 
состояние в Воротынском районе оце-
нивается как «удовлетворительное». 
Новые объекты строятся в основном  с 
учетом государственной программы. 
Многие установили звонки, по которым 
можно вызвать служащего, если трудно 
попасть ко входу самому.  Но остаются 
и такие учреждения, которые до сих пор 
не оборудованы нормальным доступом 
человеку с ограничениями в здоровье – 
причем это социально важные объекты:  
почта, Государственное управление 
юстиции…  Мы будем отслеживать по-
ложение дел и держать его на контроле.

Никто не возразит: активный человек  
не останется в стороне от интересных 
дел в нашей организации, для этого 
в ней созданы все условия. Мы не 
пропускаем ни одного «красного дня 
календаря», чтобы не найти возмож-
ность собрать людей и сказать теплые 
слова. Богатым был отчетный период 
на патриотические акции. Целая серия 
празднеств к Юбилею Победы, отдель-
но - открытие обелиска погибшим при 
исполнении воинского долга в мирное 
время  солдатам, 25-летие вывода Со-
ветских войск из Афганистана…Прове-
дение в первичных организациях Дней 
села, празднование юбилеев того или 
другого поселения,  «День картошки», 
тематические вечера «Нам года не 
беда», «Сам стар, но душа молодая», 
«Любви все возрасты покорны» (села 
Бер-Майдан, Сомовка, Красная горка, 
Семьяны, Чугуны) -  это уже добрая 
традиция.

На областной сельскохозяйственной 
ярмарке  наши участники  показывают 
мастер-класс  по прикладному ис-
кусству.  

С удовольствием где только можем 
выставляем творчество наших деток.  

На базе районного Дома культуры 
провели   яркий веселый праздник для 
ребятишек с ограниченными  физи-
ческими возможностями: викторина, 
мультфильмы, подарки… Тех, кому 
трудно выбраться, активисты посеща-
ют на дому.

На базе ФОКа «Волга» проводятся 
оздоровительные  мероприятия в бас-
сейне и спортзале. Три раза в неделю 
занимается группа «Здоровье». Все 
полученные умения желающие демон-
стрируют на  спартакиадах разного 
уровня, которые пользуются у воротын-
цев  большой популярностью.

Не менее востребовано художе-
ственное творчество. При районной 
библиотеке функционирует клуб по 
интересам. А хор ветеранов «Волга», 
ансамбли «Надежда», «Илем», «Сомов-
ское раздолье»,  «Березка»  всегда со-
бирают полный зал.  При проведении на 
нашей базе межрегионального празд-
ника «Питрав Пуххи» среди участников 
были гости трех районов Чувашии, 
из Спасского района, представители 
Нижнего Новгорода.

Мы собираемся не только, чтобы от-
дохнуть, но и чтобы учиться.  Проводим 
семинары с руководителями первичных 
организаций с приглашением работни-
ков Пенсионного Фонда, Соцзащиты, 
сотрудников страхования, службы 
юридической помощи. Проводились 
межрайонные выездные совещания как 
в нашем районе на базе Семьяновского 
дома культуры, так и с выездом в со-
седние районные центры: Спасское, 
Лысково. Для членов ВОИ Лысковского 
района  были организованы экскурсии  
по достопримечательным местам  села 
Семьяны   и обзорные экскурсии по 
Воротынцу.

Живем мы дружно -  и сами, и с со-
седями. Постараемся сохранить все 
добрые традиции и развивать нашу 
организацию.

А.П. ЕВДОКИМОВ,  
председатель Воротынского  

районного правления ВОИ.

Живём мы дружноПоследнее время я исполнял обязанности  председателя Воротын-
ской районной организации ВОИ, и это была моя первая отчетно-
выборная конференция. Все эти месяцы я знакомился с коллекти-
вом и мне еще много предстоит  узнать о людях  и о работе нашей 
организации. Но главное, что я уже понял:  наша общественная ор-
ганизация   проводит важную, кропотливую, хотя подчас и не очень 
заметную  работу по решению  тысячи  больших и маленьких про-
блем. Ведь самое страшное для человека – это остаться в одино-
честве и главная задача, которую успешно решает наш коллектив 
– дать почувствовать  людям, что они не лишние в этом мире.  Я 
уже убедился в том, что у нас проводится очень много  культурно-
массовых мероприятий: спартакиады, фестивали, выездные кон-
ференции. Часто организуются поездки по святым местам, прово-
дятся экскурсии по музеям, к памятникам архитектуры, посещения 
легендарных мест. Прежний председатель, Сергей Васильевич 
Исайченко ввёл в практику новогодние подарки детям-инвалидам, 
начал выделять  материальную помощь  председателям первичных 
организаций. Я бы очень хотел сохранить эти традиции.

В этом году я передаю бразды 
правления новому председате-
лю, Анастасии Георгиевне Бу-
циной, поэтому для меня эта от-
четно-выборная конференция – 
особенная. Пять последних лет 
при поддержке, помощи и не-
посредственном участии  пред-
седателей первичных организа-
ций и всего актива, работающих  
безвозмездно, на одном энту-
зиазме, мы делали одно общее 
дело.

Страницу подготовила Анна ЖАДОБОВА.

Удачи новому 
правлению!

– Развивали нашу организацию в 
меру собственных сил и возможностей. 
Морально и материально поддерживали 
наших подопечных, старались уделять 
внимание каждому.

Всего в нашем районе на учёте в 
социальной защите состоит 1557 инва-
лидов, 1034 из них являются членами 
ВОИ. Две трети это неплохая цифра, но 
ее можно и нужно улучшать. Надеюсь, с 
новым активом она вырастет.

Члены нашего коллектива объеди-
нены в 27 первичных организаций. Из 
них одна находится в доме-интернате 
станции Суроватиха, еще одна – в дет-
ском доме-интернате в рабочем поселке 
Дальнее Константиново. В обеих – по 
33 человека.

На протяжение всех лет мы получаем 
большую помощь от областной органи-
зации ВОИ и поддержку председателя 
Эдуарда Александровича Житухина. 
Речь в первую очередь идёт о выделении 
средств на содержание организации, о 
вещевой помощи, о методических кон-
сультациях и многом, многом другом.  
Мы стараемся участвовать во всех про-
граммах областной организации, всегда 
учимся на этих мероприятиях новым  
методам и приемам работы с людьми.

Не отказывает нам в помощи и мест-
ная власть. На все культурно-массовые 
и спортивные праздники, на выставки 
народного творчества, как в районе, так 
и в области, районная администрация 

безвозмездно и безотказно выделяет 
транспорт. За это огромное спасибо на-
шим руководителям Сергею Дмитриеви-
чу Шипилову, Николаю Константиновичу 
Денисову, Ирине Ивановне Будариной. 
Надеюсь, и впредь они всегда пойдут 
нам навстречу.

Два-три раза в год мы проводим засе-
дания «круглого стола», на которые при-
глашаем руководителей служб района 
– они охотно откликаются и приезжают. 
Эти мероприятия проходят бурно, на них 
звучит много нелицеприятных вопросов.  

Мы не остаемся в долгу у района, 
всегда активно и успешно выступаем 
на смотрах и фестивалях. К 70-летию 
Победы в зональном смотре-конкурсе 

хоров наш ансамбль «Родники» при 
Суроватихинском доме культуры занял 
призовое место.

Стараемся не оставаться в стороне 
и от районных торжественных собра-
ний и акций. 22 июня, в День памяти и 
скорби в первых рядах собираемся у 
часовни бывшего военкомата на митинг. 
Обязательно посещаем вдов погибших 
воинов, вручаем им подарки.

Наши председатели работают в тес-
ном контакте с сельскими Домами куль-
туры, районным музеем, библиотеками. 
За эти пять лет проведены совместно 
десятки интересных программ и встреч, 
некоторые – с выездами в соседние по-
селения.

Много ездим по Нижегородскому 
краю и России и не только со специаль-
но подготовленными программами, но 
и много путешествовали. Дивеевский, 
Оранкский, Макарьевский монастыри, 
поместье графа Шереметьева, города 
Муром и Пешелань – все это точки на 
карте России, где побывали дальнекон-
стантиновцы. 

В нашей организации состоит на 
учете 70 детей-инвалидов. Ребятишки 
– это общая наша забота. В 2012 году 
мы участвовали в конкурсе среди неком-
мерческих организаций Нижегородской 
области и получили грант на 51 тысячу 
рублей. Грант был заявлен на спортив-
ные мероприятия для детей-инвалидов. 
Большую помощь в реализации этого 
проекта нам оказал отдел по делам мо-
лодежи: Татьяна Павловна Большакова, 
Александр Николаевич Борисов, Марина 
Александровна Ярова. Низкий им за на-
ших детей поклон.

Всего же в районных и областных 
спартакиадах и конкурсах  приняло уча-
стие свыше 700 членов организации. 
Наши физкультурники показывают отлич-
ные результаты во всех 12 видах спорта: 
шахматах, шашках, настольном теннисе, 
дартсе, городках, русской лапте…

Не могу не упомянуть имена наших 
добрых спонсоров, которые помога-
ют нам в организации и проведении 
торжественных вечеров, формируют 
подарки нуждающимся. Организация 
очень благодарна А.И. Гавриленко, В.Н. 
Ушакову, В.П. Ошаеву, Ю.М. Машкову, 
В.А. Дмитриевой, В.А.Циркову, Т.А. Хо-
мутовой, В.Н.Марихову, С.В.Втюрину, 
Ю.А.Чепурнову, Т.Н.Холзаковой. Выделяя 
безвозмездную помощь, они преподают 
уроки доброты и милосердия, в которых 
так нуждается современный мир.

Это и подчёркивали выступавшие 
на отчетно-выборной конференции. 
Все дельные предложения послужат на 
пользу организации и помогут ей раз-
виваться дальше.

Геннадий ЧЕЧЕТКИН,  
председатель Совета старейшин,  

член президиума НООООО ВОИ.
Фото из архива редакции.

Г.В. Чечёткин (слева) на пятнадцатилетии районной организации ВОИ


